



Wichtige Erinnerung: Bitte immer die e-card in die Apotheke mitbringen



Bitte nehmen Sie immer die e-card in die Apotheke mit, wenn ein ärztliches Rezept eingelöst werden soll. Das ist der einfachste und schnellste Weg der Rezepteinlösung.

Denn die e-card hat durch die Einführung des e-Rezeptes erheblich an Bedeutung gewonnen. Der Arzt bzw. die Ärztin erstellt das e-Rezept im e-card-System. Dieses Rezept kann dann in der Apotheke über die e-card abgerufen und eingelöst werden.

Sollte das Mitbringen der e-card nicht möglich sein, weil Sie zum Beispiel Medikamente für Angehörige abholen möchten, dann lassen Sie sich bitte vom Arzt, von der Ärztin den e-Rezeptbeleg ausdrucken oder schicken und bringen diesen in die Apotheke mit.

